

V o r r e d e.

Man hat von mir einen Auszug aus der Basidischen Geschichte, vornämlich zum Gebrauch aller Schulen in meinem lieben Vaterlande verlangt. Ueberzeugt von dem Nutzen, den ein solch kleines Buch der lieben Jugend, welcher ohnehin der größte Theil meiner Lebenstage gewidmet ist, verschaffen könne, habe ich die Mühe mit Vergnügen übernommen, und in diesen wenigen Bögen die Hauptsachen nach der Ordnung meiner größern Einleitung * so kurz und deutlich, als es möglich war, vorgetragen. Es wird daher die größere Einleitung den Schullehrern, und andern, welche nach einer weiteren Er-